



7 Pièces

300 m²

Réf. 092022-005

2 000 000 €

La Garde-Freinet

Maison à vendre (83680)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée dans les collines de La Garde Freinet, à seulement 5 minutes du charmant village et à 15 minutes du Golfe de Saint Tropez et des vignobles de la campagne environnante, ce domaine de style provençal jouit de belles vues panoramiques dans un environnement paisible et privé sur un terrain de 2 ha. Le niveau de vie principal de la villa dispose d'un hall d'entrée avec cheminée, d'un salon intérieur spacieux avec également une cheminée, d'une salle à manger, d'une cuisine entièrement équipée et d'un bureau. La plupart de ces pièces s'ouvrent sur un joli patio et une terrasse orientée au sud, ...

Nestled in the hills of La Garde Freinet, only 5 minutes from the charming village and 15 minutes from the Gulf of Saint Tropez, Grimaud and the local vineyards of the surrounding countryside. This Provençal style estate enjoys beautiful panoramic views in a peaceful and private environment, on 2 ha of land (5 acres). The house is predominantly all on one level, with 3-bedroom suites upstairs and an independently accessible basement level with an additional bedroom suite. The main living level with its entrance hall and fireplace, has spacious interior living also with a fireplace, a dining ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

